



Santiago, 10 de junio 2016

*“Guten Tag! ¡Buenos días! Hello! Bonjour!
Grüssen stärkt unsere Gemeinschaft. Un saludo que reúne a nuestra comunidad.”*

“Jugend debattiert”: Concurso internacional de debate en alemán

Estimados padres, apoderados y amigos del CSS,

“Jugend debattiert” es un concurso de debate en alemán para alumnos que lo aprenden como lengua extranjera. Es un programa que cuenta con el apoyo de Alemania, a través de los colegios en el extranjero. Esta es la segunda versión en Latinoamérica y después de Brasil, Chile es sede 2016.

En este contexto, Valentina Kauer, Marcela Palma y Lea Vetsch alumnas de segundo medio, participaron con éxito en la etapa realizada en el Colegio Alemán de San Felipe. A pesar de ser un programa de fomento del idioma a nivel de lengua extranjera, la cantidad de alumnos que lo tienen como lengua materna hizo necesario que se implementara también ese nivel. Para orgullo nuestro Lea ganó la final nacional en la categoría “idioma materno” y Valentina aseguró su participación en la final.

Y aún más, nuestro Colegio fue designado como la sede para la final internacional, donde participan alumnos de Brasil, Paraguay, Argentina y Chile. La fecha es del 18 al 20 de octubre 2016 en el CSS, y el viernes 21 de octubre 2016, será la gran final en la Embajada de Alemania.

Muy cordialmente,


Oliver Bär
Vicerrector EM



DS San Felipe

